



# La Cátedra Ceusal festeja sus 10 años tras sellar 68 convenios sobre emprendimiento

La unidad, ubicada en la Facultad de Psicología, está financiada por el Banco Santander y ha recibido el refrendo de 30 universidades amigas

**RICARDO RÁBADE / WORD**

**SALAMANCA.** Nació en el año 2007 y fue precursora en la incorporación del emprendimiento –un concepto poco conocidos entonces– a la estructura de la Usal. Se trata de la Cátedra de Emprendedores de la Universidad de Salamanca (Ceusal), una dinámica unidad que ha programado un amplio elenco de actividades para festejar su décimo aniversario.

El vicerrector de Investigación y Transferencia de la Usal, Juan Manuel Corchado, y el director de la cátedra Ceusal, José Carlos Sánchez, presentaron ayer la agenda de actividades para conmemorar el décimo aniversario de la cátedra, cuya financiación corre a cargo del Banco Santander. Ubicada en la Facultad de Psicología y dirigida por el profesor José Carlos Sánchez García, esta cátedra pretende facilitar el acceso de sus actividades a la comunidad estudiantil y a todos aquellos interesados en el universo del emprendimiento.

El objetivo de la cátedra es la investigación y el fomento de la innovación y desarrollo emprendedor desde todos los puntos de vista que se estimen relevantes. Para ellos se propician acciones de formación, difusión e investigación, así como asesoramiento en proyectos empresariales, tanto en el ámbito universitario, como en el ámbito del apoyo al emprendedor y de la creación de empresas.

Entre otros objetivos, la cátedra aspira a visualizar el emprendimiento como un modo de vida, conectando para ello la teoría y la investigación con la práctica, transmitiendo



José Carlos Sánchez y Juan Manuel Corchado detallaron los éxitos cosechados por la cátedra. :: LAYA

el espíritu emprendedor a través de diferentes actividades curriculares y extracurriculares. También trata de ser puntera en el desarrollo del espíritu emprendedor a través de la investigación, formación e iniciativas de gran alcance que inspiren el pensamiento emprendedor y fomenten esta cultura en la sociedad.

Durante diez años se ha trabajado en proyectos conjuntos en alianzas estratégicas para la formación académica del ecosistema emprendedor, a través de la formación impartida ‘on line’, entendiendo que ésta es una forma de llegar a más usuarios emprendedores.

Durante esta década 30 universidades se han declarado amigas de

## Vídeo promocional, cumbre nacional y entrega de premios

**La conmemoración del décimo aniversario de Ceusal arrancó ayer con el lanzamiento del concurso ‘Tu eslogan para los 10 años de Ceusal’ con el fin de seleccionar al mejor vídeo promocional. Posteriormente –el 27 de septiembre– tendrá lugar una reunión de las cátedras de emprendedores de España en el Colegio Fonseca y un día después se entregarán diferentes galardones.**

Ceusal, se han firmado 68 convenios referidos a ecosistemas emprendedores y se han realizado pasantías y estancias de colaboración con docentes extranjeros. También se han celebrado ocho ediciones de la International Summer School of Entrepreneurship, cinco congresos internacionales de emprendimiento y se han conseguido 90 colaboradores investigadores científicos de 19 países, además de la asistencia de 2.000 profesionales a los diferentes congresos programados. Y se impartieron 14 ediciones del máster de desarrollo emprendedor, dos ediciones del máster en planes y modelos de negocios y nueve ediciones de la especialidad en ecosistema emprendedor.